

Postfach
3084 Wabern

33. Vereinsjahr

Jahresbericht 2025 für die Mitgliederversammlung vom 4. März 2026

Mit Freude präsentieren wir euch den Jahresbericht für das Jahr 2025, ein Jahr, das unser Vereinsleben mit zahlreichen aufregenden und spannenden Aktivitäten erfüllt hat.

Die Hauptversammlung im März war wieder ein schönes Treffen unserer Mitglieder. Das Jahr 2025 war geprägt von einem dynamischen Mix aus Aktivitäten, der für jeden etwas zu bieten hatte. In diesem Bericht laden wir Euch ein, gemeinsam mit uns auf die Highlights zurückzublicken.

Die Vorstandsmitglieder Roland Akeret, Markus Gilomen, Irene und Daniel Graf, Marco Kellenberger, Hüseyin Matur Weiss, Miriam Tarchini und Patrick Vogel haben sich zu fünf Sitzungen getroffen, um die Aktivitäten und Anlässe zu planen und koordinieren. Der Mitgliederbestand 2025 ist mit 101 Einzel- und 128 Doppelmitgliedern wieder etwas zurückgegangen. Die Gründe sind vielfältig, vor allem aber ist es die "Überalterung" (Verstorben oder Wegzug in die Seniorenresidenzen), die unseren Verein wieder etwas zum Schrumpfen bringt. Bei den KMU konnten wir erfreulicherweise 3 neue Mitglieder gewinnen.

Wir möchten euch daher an dieser Stelle dazu ermutigen, den Wabern-Leist aktiv zu fördern und neue **Mitglieder für den Wabern-Leist zu gewinnen. Euer Engagement ist der Schlüssel zu einer lebendigen Zukunft unseres Vereins und Wabern**

Aktivitäten und Anlässe

- Im Mai 2025 ging unsere neue Webseite online 😊 Das Feedback war durchaus sehr positiv.
- Es wurden wieder vier Anlässe des «Hereinspaziert» durchgeführt werden: Katholische Kirche Wabern, Hallo Gurten (mit rund 70 Personen), FC Wabern und Mättus Sahlihuus
- Am Clean-Up-Day vom 20. September trafen sich wieder etliche Helferinnen und Helfer. Es wurde dazu auch ein Artikel im Wabern Spiegel veröffentlicht.
- Das Sommerfest vom 27. August im Bistrot Bächtelen war ein schöner Erfolg
- Der Fondue-Abend in der Villa Bernau vom 19. November war ein gelungenes "wärmendes" Fest
- Ausserdem hat sich der Vorstand wieder an der Jahresversammlung des Vereinskonvents beteiligt

AG Bau und Planung

- Ein Thema das das ganze Jahr über die Arbeitsgruppe beschäftigt hat, war bzw. ist der Ausbau Schulhaus Morillon
- SEFT1-3 (u.a. Tramverlängerung und Sanierung der Seftigenstrasse) wird wohl bis 2028 dauern
- Sanierung Eichholzstrasse (Oktober 24 - Juni 25) konnte abgeschlossen werden.
- Der Fussgängerstreifen an der Kirchstraße wurde ebenfalls realisiert.

AG Umwelt

- Clean-Up-Day vom 20. September
- Die erneuerte Wetterstation ist wieder in Betrieb

Herzlichen Dank!

Wir danken allen, die sich im vergangenen Jahr für den Wabern-Leist engagiert, ihn unterstützt und/oder seine Anlässe besucht haben. Ein besonderer Dank geht an

- die Mitglieder der AG Bau und Planung, die nicht im Vorstand vertreten sind: Christina Aeischer, Nina Simonett, Pierre Pestalozzi, Balthasar Marx und Eddine Kelkouli
- die Mitglieder der AG Umwelt die nicht im Vorstand vertreten sind: Karin Eggli, Sylvia Frey, Felix Frey, Rolf Gruber, Hansruedi Häni, David Schmid und Bruno Wallimann
- die Revisoren Moël Volken und Stephan Schütz
- das Redaktionsteam des Wabern Spiegels
- die Gemeindebehörden und die Leiste Gurtenbühl, Spiegel und Liebefeld für die gute und angenehme Zusammenarbeit
- Wyss Liegenschaften GmbH, welche 2025 den Fondueabend spendiert haben
- die Stiftung Bächtelen für das Gastrecht und die Bewirtung an der Hauptversammlung